

Intégrismes

13-01-2019

En 1919, l'Afghanistan recouvre sa pleine souveraineté. Le roi Amanoullah mène une politique de réformes et occidentalise le pays. Mais, dix ans plus tard, les traditionnalistes s'emparent de Kaboul et du pouvoir le 13 janvier 1929. Les réformes d'Amanoullah, contraint à l'exil, sont abolies. Jusqu'en octobre 1929 et la reconquête de Kaboul par une branche collatérale de la famille d'Amanoullah, la capitale afghane vit sous une terreur intégriste.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com